
Herr Weiser erläuterte den aktualisierten Projektprioritätenplan, den er zuvor verteilt 
hatte. Dieser Plan ist dem Protokoll beigefügt. 
 
Aufgrund der angespannten Personalsituation sei es in der letzten Zeit sehr schwierig 
gewesen, eine sinnvolle Reihenfolge in der Bearbeitung festzulegen. 
Man habe sich behelfen durch artfremde Bearbeitung müssen, z. B. durch Einsatz von 
Projektingenieuren, die normalerweise keine Hochbauprojekte leiten. Teilweise seien 
auch die Leitungskräfte, er selbst und Herr Schmitz, in die Bearbeitung eingebunden. 
Aufgrund des Stellenplans seien Einstellungen von Personal möglich.  
Bewerbungsgespräche seien erfolgt. Die Einstellungen könnten allerdings erst in der 
zweiten Jahreshälfte erfolgen. 
Aufgrund dieser Situation sei es erforderlich geworden, den Projektprioritätenplan zu 
überarbeiten, damit mit den richtigen neuen Projekten begonnen werden könne. 
Diese neuen Projekte seien: 
 

 Position 35 (Projektentwicklung zur Umsetzung von Flüchtlingsunterkünften), 

 Position 40 (Neubau Kita Rebhuhnfeld), 

 Position 41 (Neubau Kita Buisdorf), 

 Position 42 (Planung Verpflegungsoptimierung OGS), 

 Position 44 (Umsetzung Neubau/Sanierung JZ Mülldorf – IHK-), 

 Position 45 (Umsetzung Sanierung RSG – IHK-). 
 
Weitere Projekte (unterhalb des grauen Balkens) seien zeitlich verschoben worden und 
können erst nach Neubesetzung der Stellen in Angriff genommen werden: 
 

 Kompensationsmaßnahmen BRS Aula Menden, 

 Sanierung Trennwände SZNPL, 

 Umsetzung BRS SZNPL, 

 Umsetzung Schallschutz alle Kitas. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Bernhard Müller (CDU) teilte Herr Weiser mit, dass Position 99 
(Sanierung Bürgerhaus Oberdorfstraße in 2019) nicht aktualisiert und als 
Vorsichtsposition aufgenommen sei. Herr Gleß ergänzte  hierzu, dass der städtische 
Haushalt eine entsprechende Position als Rückstellung vorsehe. Bei Änderung der 
Sachlage müssten neue Überlegungen zu dieser Position angestellt werden. 
 
Herr Rainer Schmitz erläuterte den Sachstand zu derzeit stattfindenden 
Baumaßnahmen. Die Ausführungen sind dem Protokoll beigefügt. Der 
Sachstandsbericht zum Neubau des Fachraumtraktes der Gesamtschule Menden war 
bereits der Einladung beigefügt. 
 


